



Miércoles 07 de septiembre de 2016

 EL ECONOMISTA ^{mx}

Liberación de gasolin, el tema más sensible en el Paquete Económico

Los principales temas que se discutirán del Paquete Económico del 2017 serán la posible liberación de los precios de la gasolina y la producción petrolera con respecto al impacto que pueda generar en las finanzas públicas del país, comentaron legisladores del Congreso de la Unión. Jorge Luis Lavalle, secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado de la República, comentó que si se liberalizan los precios de la gasolina para el próximo año, esto debe de estar ligado a una reducción en el Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS) que se cobra en la Magna, Premium y el diesel.

 El Financiero

Prevén récord en recaudación para el próximo año

Para el próximo año el Servicio de Administración Tributaria (SAT) prevé que los ingresos tributarios llegarán a un nivel récord, al situarse en un rango de 2.5 a 2.7 billones de pesos. En caso de llegar a la parte alta del rango, los ingresos tributarios serían 300 mil millones de pesos mayores a lo aprobado para 2016, de 2.4 billones de pesos, que representan históricamente el mayor nivel reportado. Especialistas en materia fiscal explicaron que luego de la baja en los ingresos petroleros observada desde el año pasado y tras la reforma fiscal aprobada a finales de 2013, el SAT se ha enfocado en mejorar sus herramientas para fiscalizar, situación que no cambiará el próximo año.

 REFORMA

Resultan ínfimos decomisos por lavado

Entre septiembre de 2015 y julio de 2016, el Gobierno federal aseguró 236.9 millones de pesos y 4.2 millones de dólares por investigaciones sobre lavado de dinero, una cifra que resulta ínfima para el tamaño del problema en México. Las cifras de aseguramiento están consignadas en el Cuarto Informe de Gobierno, recién presentado, y para Jorge Lara, ex subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales de la PGR en el sexenio de Felipe Calderón, resultan muy bajas respecto a los niveles de inseguridad que sufre el País. El dinero asegurado es aquél que se congela mientras es objeto de investigación, pero si no hay condena se devuelve con todo e intereses a su dueño.

“Lo mejor que uno puede hacer es sorprenderse a sí mismo”
Steve Marin

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

18.35

Euro

20.49

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 





Miércoles 07 de septiembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación 

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016 

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín de los meses de julio y agosto de 2016 

SHCP / Informe semanal del 29 de agosto al 2 de septiembre 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 2 de septiembre de 2016 

MILENIO

"Mentira" que el desempleo va bajando, dice Navarrete Prida

La tasa de desocupación no refleja el estado real del mercado laboral, pues hay un deterioro de los salarios, entre mayor es el nivel educativo menores son las oportunidades de trabajo y existe una crisis de empleo en el mundo, señaló Alfonso Navarrete, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). En entrevista con MILENIO, reconoció que si bien tenemos una tasa de desempleo de alrededor de 4 por ciento, y "dicen que va bajando", esto es una mentira, porque existe una población en condiciones críticas de ocupación, ya que hay quien labora menos de lo que se requeriría a la semana, o bien trabaja más y le pagan menos; es decir, no están desempleados, pero están en condiciones críticas de ocupación.

EXCELSIOR

Consumidores mexicanos están cada vez más pesimistas

El indicador de confianza del consumidor registró un retroceso de 0.6 puntos en agosto respecto a julio, y con ello sumó su segunda caída mensual consecutiva, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi) y del Banco de México (Banxico). El deterioro de la confianza de los hogares provino por las menores expectativas en cuanto al presente y futuro del país, y también por una menor propensión a comprar bienes durables, con caídas de 0.9, 0.7 y 0.4 unidades en agosto, respectivamente. En el comparativo anual, la confianza del consumidor se redujo en 1.6 puntos en el octavo mes del año, teniendo un retroceso en sus cinco subíndices, con lo cual hiló siete meses seguidos con contracciones.

La Razón

Descubren yacimientos de crudo, pese a 35.5% menor inversión

La inversión pública en la industria petrolera disminuyó 35.5 por ciento anual de 2015 a 2016, principalmente por el ajuste al presupuesto asignado al sector energético y por los movimientos en el precio internacional del crudo; a pesar de ello se descubrieron nuevos yacimientos petroleros, con un potencial de 200 mil barriles diarios de producción de hidrocarburos. De acuerdo con el cuarto Informe de Gobierno, con una inversión superior a los 13.7 mil millones de pesos, se descubrieron nuevos yacimientos.





Miércoles 07 de septiembre de 2016

CNNEXPANSION

México y Brasil intercambiarán información de hidrocarburos

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) de México y la Agencia Nacional de Petróleo, Gas Natural y Biocombustibles (ANP) de Brasil firmaron un acuerdo de cooperación técnica. El acuerdo "establece las bases para desarrollar actividades en materia de intercambio de información, conocimientos, iniciativas, tecnologías, procedimientos y trabajos de investigación, con base en los principios de reciprocidad, igualdad y mutuo beneficio", indicó la CNH en un comunicado. Magda Chambriard, directora general de la ANP, y Juan Carlos Zepeda Molina, comisionado presidente de la CNH, firmaron el documento en representación de sus países.



Necesario Paquete Económico 2017 recorte partidas que generan corrupción: Cordero

Este jueves en el Congreso de la Unión se presentará el Paquete Económico 2017, por ello Ernesto Cordero, senador del Partido Acción Nacional (PAN), espera que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presente una propuesta realista pues considera que se está quedando sin margen de maniobra. "Espero de verdad que la Secretaría de Hacienda presente un Paquete Económico realista, ya no estamos para que ahora si nos generen falsas expectativas. "Es muy claro que el país está en una situación económica muy complicada y que la única manera de enfrentarlo y superarlo es con un paquete económico realista en términos de los pronósticos".



Europa perdió 178 mil mdd por fraudes y evasión de impuestos en 2014

Los países de la Unión Europea (UE) dejaron de recaudar 159.5 mil millones de euros (178 mil millones de dólares) en 2014 debido a fraudes y evasión de impuestos, reveló hoy la Comisión Europea (CE). En promedio, los 28 Estados miembros de la UE perdieron 14 por ciento del total de impuesto que prevían recaudar en el año evaluado. El tamaño de la brecha entre los valores estimados y real de ingresos procedentes del Impuesto al Valor Agregado (IVA) varía mucho entre los 28, con una diferencia de 37.9 por ciento en Rumania y tan sólo 1.2 por ciento en Suecia.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(06/09/16)	4.25
TIEE 28 (06/09/16)	4.5950
TIEE 91 (06/09/16)	4.6875
TIEE 182 (31/08/16)	4.8400
CETES 28 (06/09/16)	4.23

Reservas internacionales (mdd)

(02/09/2016)	176,336.6
--------------	-----------

Inflación anual

(Jul. 2015-Jul. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.65
Inflación subyacente *	2.97

Inflación mensual

(Jul. 2016, %)

Inflación *	0.26
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (07/09/16)	5.443121

www.BANXICO.ORG.MX





Miércoles 07 de septiembre de 2016



PERSPECTIVAS DE AMÉRICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama luce complejo por factores como las expectativas en torno a la eventual alza de tasas de interés en Estados Unidos, las repercusiones de la salida británica de la Unión Europea, la incertidumbre sobre el resultado de las próximas elecciones estadounidenses y una menor confianza financiera en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: BRASIL. MCM CONSULTORES – ECONOMÍA: *"Aumentan las señales de que la industria está en el fondo del pozo".



Demócratas en el Senado de EU bloquean el plan contra el zika

El Partido Demócrata de Estados Unidos mantuvo este miércoles el bloqueo de una partida de 1.100 millones de dólares para combatir el zika ya que los republicanos excluyeron del plan de ayuda a Planned Parenthood, la mayor organización de planificación familiar del país. El bloqueo, que ya promovieron en junio antes del receso estival del Congreso, llega ahora en un momento crítico después de que el director de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), Tom Frieden, advirtiera la semana pasada que su agencia está sin fondos para continuar su labor para afrontar el brote. Aunque el resultado de la votación fue de 52 a 46 favorable a la partida de emergencia, se requieren 60 votos para que salga aprobada.



Alerta en 6 estados por tormenta tropical Newton

Ante la presencia de la tormenta tropical Newton, permanecen las alertas roja, naranja, amarilla, verde y azul en la Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Sinaloa y Sonora. El Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) precisó que el centro y norte de Sonora tiene activa la alerta roja en fase de acercamiento; y de alejamiento el sur de Sonora y norte Baja California Sur. La naranja continúa en el sur de Baja California y en el centro de Baja California Sur; la amarilla en el centro de Baja California y occidente de Chihuahua, sur de Baja California Sur y norte de Sinaloa.

